

FUERA DE JUEGO

## Betfair refuerza su 'apuesta' por las becas deportivas

La casa de apuestas ha lanzado la segunda edición de becas económicas a deportistas con las que repartirá hasta 20.000 euros.

Palco23

12 dic 2019 - 09:00



Betfair apuesta por segunda vez para apoyar a deportistas. La casa de apuestas ha lanzado su segunda edición de becas económicas para atletas e instituciones que fomenten el deporte federado, inclusivo y minoritario. Junto con la exjugadora de baloncesto Amaya Valdemoro impulsan este proyecto que repartirá hasta 20.000 euros a los beneficiados.

El programa que también es impulsado por la Asociación del Deporte Español (Adesp), tiene como enfoque fomentar el deporte femenino. “Se trata, no sólo de promover el deporte, sino ayudar a, entre todos, superar esa barrera mental de algunos que menosprecian los deportes minoritarios, también me gusta que se busque visibilizar y potenciar la práctica deportiva entre las mujeres”, ha mencionado la exdeportista española.

Por su parte, Esther Martín-Ortega, portavoz de Betfair, se ha referido a la primera edición como “un éxito, hubo un total de once becados, desde un equipo de voleibol enfocado al soporte del colectivo LGTBI, hasta federaciones y clubes destinados al impulso del deporte adaptado, también equipos de deportes minoritarios como el hockey hielo femenino o el patinaje sobre ruedas o deportistas individuales dedicadas al triatlón o al judo que aspiran a estar en Tokio 2020”.

El proyecto que comenzó en Inglaterra en 2008, repartirá un total de doce becas, lo que se traduce a un total de 20.000 euros. Serán cinco becas de 2.000 euros cada una, tres de 1.000 euros y cuatro de 500 euros para cada ganador.